



DESIGN: JEHS & LAUB



Cordia Lounge

Cordia Lounge und der passende Hocker sind außen hart und innen ganz weich. Dafür sorgen die elegante Schale und das legere Kissen, das wie ein V im Kopfbereich geformt ist. Die moderne Interpretation eines Ohrensessels.

Besonderes Merkmal: der eingeschlagene Stoff an den Armlehnen. Auf einem drehbaren Aluminiumfuß, poliert oder lackiert, steht Cordia Lounge mit vier Beinen fest am Boden. Kissen und Schale können mit Stoff oder Leder bezogen werden, oder man kombiniert einfach beides. Das Loungige am neuen Familienmitglied kommt nicht zuletzt von der eingebauten Kippmechanik. Bleibt nur noch eines: Zurücklehnen, bitte!

Cordia Lounge and its matching stool is hard on the outside, yet soft on the inside. The elegant shell and the casual cushions create a V-shape in the head area. A modern interpretation of a wing chair.

A special feature is the folded fabric on the armrests. On a polished or lacquered swivel base, Cordia Lounge stands with its four feet firmly on the ground. Cushions and shell are available in fabric or leather, or a combination of both. The lounge aspect of the new family member comes not least from its built-in tilting mechanism. So there's just one thing left to do: Lean back!

Spezifikationen Specifications

